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 我布小発 第  号  

令和５年４月２４日  

我孫子市教育委員会 あて 

 我孫子市立布佐小学校  

学 校 運 営 協 議 会  

                       会 長  鈴 木 治 男  

 

令和５年度 第１回学校運営協議会会議報告書 

このことについて、我孫子市学校運営協議会規則第１２条の規定について、次のとおり報告しま

す。 

 出席委員  【布佐中】 篠崎和彦、香取 武、山下正信、佐藤秀範、松下 紀、渡里里美、 

比江島眞友巳、鈴木伸樹、森政俊光、肥後真理子、 

        【布佐小】 鈴木治男、小島茂明、鈴木高士、番場朋子、沼尻和江、遠藤絵里香、 

板倉 博、小林道治、石川清隆、日景翔大、 

        【布佐南小】志垣健二郎、駒場アサ子、 川村 武、𠮷岡朋久、新堀 都 

  佐々木祐子、山田恭生、糸賀貴之、 

記 録  肥後真理子（布佐中教務主任） 

（令和５年４月１９日実施） 

主な議事 発言者 協議・発言等の概要 

※３校合同での実施 

１．開式の言葉 

 

 

２．各校の会長，副会長

の確認 

 

 

３．布佐中学校区運営協

議会の会長，副会長の確

認 

 

４．新任校長あいさつ 

 

５．協議等 

 

小林校長 

 

 

森政教頭 

 

 

 

森政教頭 

 

 

 

 

 

 

 

・令和４年度第１回布佐中学校区学校運営協 

議会を開会する。 

 

・布小 会長：鈴木治男  副会長：遠藤絵里香 

・南小 会長：志垣健二郎 副会長：川村  武 

・布中 会長：篠﨑和彦  副会長：山下 正信 

 

・会 長：篠﨑和彦（布中） 

・副会長：鈴木治男（布小） 

志垣健二郎（南小） 

 

・布中：鈴木校長，南小：佐々木校長 

 

・各自自己紹介 



 （議長 篠崎和彦） 

 ①自己紹介 

  ②代表校長挨拶 

③小中一貫教育 

グランドデザイン 

についての説明 

（Ｒ４年度末に済） 

④質疑および意見交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．諸連絡 

 

 

 

７．閉会 

 

布佐小学校学校 

運営協議会 

１．校長挨拶 

  令和５年度 

学校経営方針 

 

 

 

 

２．令和５年度 

教育課程計画 

 

 

 

 

鈴木校長 

 

 

 

 

山下副会

長 

森政教頭 

 

山下副会

長 

鈴木校長 

 

 

山下副会

長 

森政教頭 

篠崎会長 

 

 

 

篠崎会長 

 

 

 

校長 

 

 

 

 

 

 

教務 

 

 

 

 

 

・コロナも五類に引き下げられるので、委員の皆さんの力

を借りて布佐中区を盛り上げたい。 

・学校に足の向かない生徒も、この４月は顔を出せた。 

 

 

・３月の宿題（ミニ集会のまとめ）について、の資料が何

もないので、回答をお願いしたい。 

・回答についての資料は、まとめたものを改めて後日配付

する。 

・あいさつ運動の日程の詳細を示してほしい。 

 

・あいさつ運動については、我孫子東高校の校長先生が今

週の金曜日に来校されるので、そのときに話し合いをし

てこれから詰めていく。 

・協議会の資料は、遅くとも１週間前には配付をお願した

い。他校の資料も同様。 

・資料配布の件は、承知した。 

・今後は、第２回が６月２８日（水）、第３回が１１月６

日（金）をそれぞれ各校で行う。また、第４回を３月６

日（水）に布佐中で行う。 

・令和５年度第１回布佐中学校区学校運営協議会全体会を

閉会する。 

 

（司会）布佐小学校学校運営協議会会長 鈴木治男 

 

「心豊かに たくましく生きる 児童の育成」を学校教育

目標に、めざす児童像「笑顔で明るく思いやりのある子」

「よく考え全力で学ぶかっこいい子」「元気にたくましく

最後まであきらめない子」を具現化していく。今年度は、

学力の向上を目指す「単元復習日」、布佐自慢、郷土愛を

育む「布佐学習」「ふさカリキュラム」を推進する。 

 

具体的な取り組み 

①「笑顔で明るく思いやりのある子」 

異学年交流「なかよし活動」の充実。中学校区でのあいさ

つ運動、ピアサポートの活用。 



 

 

 

 

 

 

 

 

３．令和５年度 

学校行事 

 

４．質疑及び意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

教務 

 

校長 

 

会長 

教務 

 

 

委員 

 

委員 

 

校長 

委員 

 

教頭 

 

会長 

 

 

校長 

委員 

 

校長 

 

委員 

②「よく考え全力で学ぶかっこいい子」 

「布佐学習」の推進、単元復習日の活用、家庭学習の定

着。 

③「元気にたくましく最後まであきらめない子」 

年間を通した体力づくり、自分の命を守る交通安全指導、

学校を大切にする黙働清掃。 

保護者や地域の方々から信頼される教師集団となれるよう

に努める。 

年間行事予定に沿って説明 

 

 

今年度の運動会の開催方法について。 

全校一斉で行う。競技は午前中で終了する。その後昼食を

とり、片づけをして下校する。 

協議会委員の方々には来賓として出席して子供たちを応援

していただきたい。 

クラブ活動について、どのような活動を行っているか。 

８つのクラブがあり、児童が希望して取り組む。異学年交

流が大きな目的。伝統芸能クラブは、外部の講師の方が来

て指導してくださり、郷土芸能祭にも出席している。 

ボランティア活動について。今年度も要望があれば言って

ほしい。 

地域学校協働活動推進員で話し合いを行った。「読み聞か

せ」を再開できないか。 

今後再開に向けて協議していく。 

ボランティア（地域学校協働活動推進員）は、今後どのよ

うな活動をしていくのか情報がほしい。 

委員の方々にも計画書を配り、今後の活動内容を伝えてい

く。 

昨年度、布佐中で行った生徒会役員との話し合いが良かっ

た。布佐小の児童会役員とも同様の話し合いができない

か。 

１１月の運営協議会の際に実施できるように計画する。 

全体会で話題に上がった布佐中区でのあいさつ運動につい

て。合同での実施なのか。 

合同実施を考えている。どこで行うかはこれから検討す

る。 

あいさつは大切。大人になってからもついてまわること。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．承認 

 

 

 

 

６．諸連絡 

 

委員 

 

 

委員 

委員 

校長 

 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

校長 

 

 

 

委員 

 

委員 

委員 

 

委員 

 

 

会長 

 

委員全員 

 

 

教頭 

子供たちが気持ちよく挨拶できるようにすることが大切。

そのためには大人が見本となること、あいさつ運動も良い

が、その後も続くような活動にしてほしい。 

回覧板等で地域に呼びかけることも検討してはどうか。 

自治会でもできることを増やしたい。 

布佐小のホームページに「地域の活動」ページを開設し

た。すでに「学校だより」「上町の回覧」「近隣センター

だより」を掲載している。今後も地域や幼保との連携に向

けて充実させたい。 

ホームページは、QRコードから簡単にみられるので地域

の方にも積極的に見てもらいたい。 

「１年生を迎える会」が開催できたことをうれしく思う。

入学式も全員で迎えられるとよい。 

新入生を全校児童で迎えたいという思いはある。５類にな

れば、状況も変わると考えている。ただし、入学後に「迎

える会」や「みんなで遊ぼう会」など、児童主体の歓迎行

事があり、入学式の内容を変えることは考えていない。 

過渡期であり、すべてを元に戻すのは難しいということは

理解できる。 

子供たちから提案される活動が増えるのは良い。 

委員として、子供たちとの関わりが一番うれしいし、活力

になっている。子供は地域の財産と感じる。 

昨年度の反省を基に計画されている。ぜひ反省を生かした

経営、教育活動を行ってほしい。 

 

令和５年度布佐小学校教育目標及び経営方針を承認される

か。 

承認する。 

令和５年度 布佐小学校教育目標及び経営方針が全会一致

で承認される。 

次回の日程について 

第２回運営協議会 ６月２８日（水）会場：布佐小学校 

 

   傍聴人  ０人（発言者数０人） 

 

 


